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江淮体育

知情人透露，目前选帅工

作已经悄然启动。但具体人选

的范围还没有最后圈定。韦迪

表示，“不冷静的选择是弱智行

为。中国女足绝对不能再急功

近利。”

对于未来的女足洋帅人

选，知情人提到了“因地制宜”。

按照韦迪等足协领导的想法，中

国女足未来将着力于系统重建

及规模扩充，要切实从学校女

足、中外学习交流、地方支援 3

方面齐抓共进，要注重基础人才

挖掘与培养。因此不难判断，新

的女足主帅更善于慧眼识好

苗。而对于新帅，中国足协也不

“唯出线、唯锦标”。

新帅：要能“慧眼识苗”

星报讯(记者 江锐) 全国跳水锦标赛暨奥运

选拔赛12日在江苏省常熟市继续举行。在男子双

人十米跳台决赛中，安徽选手周吕鑫与海军队队

友王健凯搭档，由于在最后一跳出现失误，最终以

441.45分获得第四名。

因伤未能参加上海游泳世锦赛的曹缘／张雁

全发挥出色，以464.76分夺冠。广东组合陈艾森

／吴军以447.96分夺得亚军，世锦赛新科冠军火

亮／邱波出现失误，以445.38分位居第三。周吕

鑫／王健凯在比赛中一度占据第二的位置，但在

最后一跳中出现失误，拱手让出奖牌。

安徽秋千民运会获奖牌
星报讯(记者 江锐) 9月 12日，第九届全国

少数民族传统体育运动会在贵阳继续进行，在秋

千55公斤级单人触铃决赛中，两名安徽选手王蔬

月、杨湖南和重庆选手许娇并列第三。新疆选手

巴合提古丽·珠曼获得一等奖。湖南选手陈晓霞、

云南选手杨娅珍、贵州选手王秋羽获得二等奖。

赛事：规模最大，人数最多
据省体育局副局长陈海军介绍，由

于本次比赛是明年伦敦奥运会前国内

赛艇高手的一次较量，竞赛项目均按照

奥运会要求设置，届时将有来自北京、

河北、辽宁、上海、解放军、内蒙古等地

的共 22 支代表队 656 名运动员参赛。

这也是迄今为止，六安体育赛事历史上

规模最大、人数最多、赛事最精彩、内容

最丰富的一次赛事。

9月初，在斯洛文尼亚的布莱德结

束的2011年赛艇世锦赛上，一共派发了

14个奥运项目的伦敦奥运会入场券，中

国队也收获了8个项目的参赛席位。从

报名名单上看，这些获得奥运会决赛入

场券的40名选手，都已经报名参加本次

比赛。

皖军：重点女子，力争奥运
作为东道主，安徽队也将派出 20

名选手参加比赛。其中，具备冲击好

成绩的主要是女子项目，重点是女子

双人单桨和女子八人单桨。在2009年

的十一届全运会赛艇中，安徽选手戴

莉、王亮就曾获得女子双人单桨比赛

的银牌，而女子八人单桨是安徽着力

打造的重点项目。男子项目上，四人

双桨、轻量级四人单桨项目具有一定

的竞争力。

据省水上中心主任沈洪介绍，此

前我省有四名选手参加了国家队集

训，但是无缘参加世锦赛。在 11 月份

的亚洲锦标赛上，在世锦赛上没有获

得奥运资格的选手还有争夺的机会。

安徽选手也将利用本次在六安的比

赛，寄望有出色的表现，争取能代表国

家队参加亚锦赛。

“豪赌”洋帅？怎能拯救女足拯救女足！！

全国赛艇锦标赛下周六安竞逐
周吕鑫双人台憾失奖牌

记者 江锐

记者昨日获悉，2011年全国赛艇锦标赛将于9月19日～23日在六安市月亮岛水域举行。此次比赛是在该市去年成功承

办全国青年赛艇锦标赛、国际女子沙滩手球赛和今年全国沙滩手球锦标赛之后，承办的又一项国内级别最高的赛艇比赛。

李霄鹏执意离开中国女足。事实上，早在济南奥预赛中国女足确定无缘伦敦行之前，中国足协领导层已经就

挽留李霄鹏未果作出预案——坚定选择洋帅。内部人士透露，目前选帅工作已悄然启动，只不过在具体人选圈定，

有关方面仍在论证中。

2010年5月底在成都，中国女足

创造了第 4 名的亚洲杯历史最差纪

录，从而首度无缘女足世界杯决赛阶

段比赛，被誉为铿锵玫瑰的中国女足

在过去 10年左右的辛酸历程中由绽

放到凋零。然而噩梦刚开始，今年在

济南，中国女足在连负澳大利亚、日

本后痛失伦敦奥运入场券。而日本

队夺得世界杯冠军前，日本国青女足

已跻身世青赛前三，韩国国少女足更

是荣膺世少赛冠军。经过人才断档、

联赛低劣、急功近利、主帅更迭各种

毒素浸染后，中国女足未来5年甚至

更长时间内都不好过，这比丢掉一次

大赛参赛机会更可怕。

现实：刚刚“开始还债”

正如足管中心主任韦迪所言，

从可怜的300人里勉强挑出不足30

人组成国家队，落后不足为奇。2009

年8月，国青女足首度无缘世青赛，3

个月后在泰国，国少女足连续两届无

缘世少赛。“踩”着中国女青首次挺进

世青赛的韩国队在德国荣膺世界季

军。亚少赛戏耍中国队防线的岩渊真

奈则带着日本队一路挺进世少赛决赛

场。韩国荣膺世少赛冠军与韩、日、朝

齐聚世少赛半决赛震动整个国际足

坛。

日本足协女子委员会负责人英

二上田说，“我们国青、国少女足适龄

球员都有万人以上。”

现状：人才“土壤贫瘠”

忧患：教练“无米下锅”
9月6日，范学伟挂帅的U16国

少女足扬帆起航，然而集训前范学

伟却在济南愁容满面地对韦迪抱怨

“无米下锅”，因为25名集训成员是

从仅有的 275 名适龄球员中选出

的。地方队教练选才更苦。上海女

足总教练马良行为组建上海全运队，

甚至将电话打给一些已退役队员，老

将浦玮放弃美国的生活重返赛场也

正是顾及恩师面子。北京队现如今

主力班底来自五湖四海，队长王坤若

非冲着一张北京户口，恐已在老家张

家口过上平静的教师生活。前前上海女

足主帅林之桦的话是，“报名一个

我们就收一个都报不满啊。”

江锐 整理


